

Polsek Ciamis Polres Ciamis Awasi Pelaksanaan Program MBG di SMPN 2 Ciamis

Ciamis - CIAMIS.UPDATES.CO.ID

Feb 17, 2025 - 14:31



CIAMIS ~ Personel Polres Ciamis Polda Jabar berkomitmen mendukung program Pemerintah Pusat untuk kemajuan bangsa dan negara. Salah satunya dengan ikut serta menyukseskan Program Makan Bergizi Gratis yang digaungkan oleh Pemerintah dalam upaya mencetak generasi muda penerus bangsa yang berkualitas.

Komitmen ini dilaksanakan oleh seluruh satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis Polda Jabar. Salah satunya seperti yang dilakukan oleh jajaran Polsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar.

Tampak terlihat anggota Bhabinkamtibmas Kelurahan Sindangrasa Brigdir Yosa ikut hadir dan mengawasi program Makan Bergizi Gratis di SMPN 2 Ciamis, Kelurahan Sindangrasa, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (17/2/2025).

Saat itu anggota turut berkoordinasi dengan Babinsa dan stakeholder terkait dalam pelaksanaan program makan bergizi gratis di SMPN 2 Ciamis. Tak hanya itu, anggota juga turut berinteraksi dengan guru dan siswa serta mengawasi guna memastikan program ini berjalan lancar dan sesuai dengan standar pemenuhan gizi untuk para siswa.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal, SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Ciamis Kopol Alan Dahlan mengatakan, kehadiran anggota guna memastikan program MBG berjalan dengan aman dan lancar. Sehingga makan tersebut sesuai standar dan dinikmati oleh para siswa.

"Kami TNI-Polri berkomitmen mendukung penuh program Pemerintah. Salah satunya dengan ikut memastikan makan yang dinikmati oleh para siswa penerima manfaat MBG sesuai dengan standar yang ditetapkan dalam hal kebutuhan gizi untuk tumbuh kembang dan cerdas anak para generasi muda penerus bangsa," kata Kopol Alan Dahlan.

Kapolsek Ciamis Polres Ciamis Polda Jabar berpesan kepada semua pihak untuk sama sama ikut mengawasi pelaksanaan program utama Pemerintah yakni pemenuhan gizi anak Indonesia berjalan lancar dan tertib. "Laporkan apabila menemukan permainan atau ketidaksesuaian dalam program MBG kepada aparat setempat. Kami agar segera tindaklanjuti guna memastikan para anak menerika gizi yang baik untuk tumbuh, kembang dan cerdas anak generasi muda penerus bangsa kedepan," kata Kopol Alan Dahlan.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.